



## LA FRATERNITE...

Moi, je le vis tout d'abord avec ma famille, mes amis. C'est avant tout, pour moi, des moments de rencontre, de partage, rien ne va en sens unique, tout ce que nous donnons : notre temps, notre soutien... ils nous le rendent.

La fraternité vécue avec Afrim, Mema et sa famille (famille de réfugiés). Ce sont des moments très enrichissants, et puis il y a des liens qui se créent, ils nous font découvrir leur culture, leur gastronomie...

ce sont pour moi des moments très enrichissants...

Tout cela m'apporte personnellement un bien être, de la joie.

Merci de m'avoir permis de rencontrer ces familles, et de partager tous ces moments.